



## Schützen legen Kranz nieder

Eigentlich hätten die Mitglieder des Schützenvereins Rehden am vergangenen Wochenende Schützenfest feiern wollen. Die Corona-Pandemie machte den Planungen einen Strich durch die Rechnung. An Traditionen halten die Schützendamen und Schützen dennoch fest: Lutz Kaßler (mit der Fahne), Kommandeur Klaus Bollhorst, Johannes

Lowak und Thomas Langhorst sowie Präsident Thomas Nowak (von links) legten am Denkmal an der Kirche einen Kranz nieder. Viele Mitglieder seien der Aufforderung des Vorstandes gefolgt und hätten die Straßen der Gemeinde mit grün-weißen Fahnen geschmückt, heißt es in einer Pressemitteilung des Vereins.